



日本共産党 区議会議員
Japanese Communist Party

週刊区政報告
ニュース

2016年6月5日 No. 269



twitter
@andota_isaku

安藤たい作

バックナンバー さるのつぶやき 検索

委員会構成が替わり、私は厚生委員、同時に初めて副委員長に。都市計画審議員も務め、道路問題で焦点の住民本位のまちづくりのために全力をあげます。

品川区・議会が1人1週間で300万円散財

税金の無駄遣い「リオ五輪視察は中止を」

品川区 リオデジャネイロオリンピック競技大会 視察・調査行程(予定)

※3泊7日、7名での行程。(宿泊ホテル:SAVON OTHON)

日次	月曜日	地名	訪問目的・交渉相手	午後
5月24日	金子	リオデジャネイロ	リオデジャネイロ観光、市長会議、新規開拓企画会議	会議会見
5月25日	ブルタス	リオデジャネイロ	リオデジャネイロ市長会議、新規開拓企画会議	会議会見
5月26日	セントラル	リオデジャネイロ	リオデジャネイロ市長会議、新規開拓企画会議	会議会見
5月27日	リオデジャネイロ	リオデジャネイロ	リオデジャネイロ市長会議、新規開拓企画会議	会議会見
5月28日	アリバウマ	リオデジャネイロ	リオデジャネイロ市長会議、新規開拓企画会議	会議会見
5月29日	アルゼンチン	リオデジャネイロ	リオデジャネイロ市長会議、新規開拓企画会議	会議会見
5月30日	アリバウマ	リオデジャネイロ	リオデジャネイロ市長会議、新規開拓企画会議	会議会見
5月31日	リオデジャネイロ	リオデジャネイロ	リオデジャネイロ市長会議、新規開拓企画会議	会議会見
6月1日	サンパウロ	リオデジャネイロ	リオデジャネイロ市長会議、新規開拓企画会議	会議会見
6月2日	サンパウロ	リオデジャネイロ	リオデジャネイロ市長会議、新規開拓企画会議	会議会見

(上) 議会運営委員会に提出された簡単な行程表

す。 めて いま決めていくに先にだけ。視察だけ区。いかでどうかからなはかわかる。どうか見える。会えているが関係者と調整していけるが接觸もする。関係者と接觸もする。議会運営委員会でそれは大会組織委員会です。その中心は東京都です。委員会からの要請もな

職員5名で視察をするので、区議会代表2名に同行を」という打診があつたことによるもの。五輪の運営責任者は大会組織委員会でそれは東京都です。議会運営委員会提出された簡単な行程表

30人を超える傍聴者の見守る中、鈴木ひろ子区議が反対討論。その後、採決が行われ、共産、ネット、維新・無所属の3会派12人が反対。自民、公明、民進、無所属などが賛成し、可決。派遣議員は、公明が辞退し、自民と民進の2名に。



事の発端は、区長より「『実際のオリンピック会場にて大会の運営状況等を確認するため』く、都との事前の連携もないのに区が視察を行う必要があるのでしょうか。

23区中競技会場予定地の9区のうち、渋谷区はパラリンピック視察を行いますが、五輪視察は品川区だけです。

開催中だけに旅費は高騰。一人わずか一週間の視察に三百万円×7人の高額支出。「2

100万円あつたら小さな保育室作れるんじやないですか?」などの声もあがっています。実施はこれから。声

政治家の税金の使い方が大問題に。品川区議会でも一人300万円かけり、オリンピック視察に出かける議員派遣を自民・公明など多数で決定し波紋を拡げています。共産党は5月24日の臨時議会・本会議で反対討論を行いました。

ニュースへのご感想
をお寄せください

FAX 3778-3088
taisakuando19740217@gmail.com

当ニュースをお住まいのまわりにポスティングして頂ける方を募集しています。ご連絡下さい!

戦争法廃止の2000万人署名にご協力を

日本共产党

まちの話題

東五反田の私道の階段で手摺が改修

桜田通りからNTT関東病院方面に通り抜ける坂道の手摺が新しくなりました。老朽化のため手摺の土台部分が浮き上がり危険な状態。ご近所から改修の要望が届いていました。区の私道整備助成制度を持ち主に伝え、申請して頂き実現しました。(5/1撮影)



大井町 山添拓・街頭演説会に400人

天気にも恵まれ。沢山の方にお集まり頂きました。さすがの弁護士、参院選も迫り迫力



も更に増していました。通行人に語りかけるような調子で、人間らしく働くルール、戦争法廃止など力強く訴えました(5/29)

相談はいつでもお気軽に。

【TEL】 5742-6818 (控室)

もしくは 3491-3230 (事務所)

毎週火曜日
午後1時~夜5時は
生活相談会

毎月第3火曜日
午後6:30~8:30は
弁護士を迎えての
無料法律相談会

主催: 共産党品川地区委員会
次回は
6/21 (火)

活動報告

羽田新ルート問題で
国交省と交渉

田村智子参院議員が申し入れ、国交省による新ルート計画の説明が参議院会館にて行われました。品川、港、目黒、大田、江東、板橋、江戸川、江東等から住民も参加し、質疑応答が行われました。

国は「都心上空飛ばさないと便数が増えない」「経済維持できない」と言いつつ、「経済効果は試算中」の回答があり、ざわめきました(5/30)



羽田新ルートで大井町上空はこうなる!

現在のルートでも、南風運用時は、江東区若洲公園にて高度300mで着陸機が通過しており現地で被害を体感できます。「羽田飛行ルート変更でJR大井町駅上

空はどうなる?」で検索しネット上でも閲覧できます。



生活、医療、
介護、保育、住宅、
マンション紛争、
労働相談など、まずはお気軽に
ご相談ください



いずれも会場は【安藤たい作事務所】
西品川3-16-3 電話/Fax3491-3230

安藤たい作
プロフィール

1974年仙台市生まれ。宮城教育大卒。在学時に共産党入党。漫画家を志し1998年上京。2002年コミック誌奨励賞受賞。派遣社員4年を経て、2006年区議補選で初当選。2015年、4年ぶりに復帰。家族、妻・二女。